



JORNADA DE
**RESPONSABILIDAD PROFESIONAL
DEL MÉDICO**

22 NOVIEMBRE 2019

CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES DE MÉDICOS
PLAZA DE LAS CORTES 11, PLANTA 3. 28014, MADRID

ABIERTO HASTA COMPLETAR AFORO

INTRODUCCIÓN

La responsabilidad de los profesionales sanitarios, cualquiera que sea su modalidad de ejercicio, es un tema siempre actual y de gran importancia social. A pesar de la abundante literatura y jurisprudencia consolidada sobre el tema, cualquier aproximación suscita siempre gran interés.

Es evidente que todos han de responder por sus actos y los médicos han de hacerlo por los daños que hayan podido producir como consecuencia de su actividad profesional, pero también lo es que el tema ha adquirido una enorme importancia práctica porque han aumentando considerablemente el número de reclamaciones. Esto preocupa al colectivo y hace cada vez más numerosas las preguntas y consultas por parte de los médicos.

En la presente jornada se abordarán cuestiones prácticas relacionados con la prueba pericial en *mala praxis* médica; el tratamiento judicial de las demandas y denuncias a médicos; las vías de reclamación del daño sanitario y se presentarán, para debate y análisis, algunos casos prácticos.

PROGRAMA

Coordinación y moderación de la Jornada:

Dra. María Sonsoles Castro Herranz. Representante Nacional de Médicos de Administraciones Públicas (AAPP).

Cuestiones prácticas y aspectos críticos de la Prueba Pericial en Mala Praxis médica.

Ponente:

Dra. María Ibáñez Bernáldez. Médico Forense. Vocal de AAPP del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Badajoz.

Vías de reclamación del Daño Sanitario.

Ponente:

Dr. Javier Moreno Alemán. Abogado especializado en Derecho Sanitario y Seguridad del Paciente.

La instrucción judicial en las denuncias por presunta Mala Praxis Médica.

Ponente:

Dr. Gregorio Álvarez Álvarez. Magistrado Juez del Juzgado de Instrucción nº 4 de Salamanca.

Análisis de casos prácticos.

Ponente:

Dr. Julio Jiménez Feliz. Médico forense. Vocal de AAPP del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Ourense.

Ponentes colaboradores:

Dra. María Obregón Abascal. Médico forense. Vocal de AAPP del Ilustre Colegio de Médicos de Cantabria.

Dr. Antonio Hidalgo Carballal. Médico forense. Vocal de AAPP del Ilustre Colegio de Médicos de Cuenca.